



Schwäbische Topstar GmbH unterstützt humedica e.V.

„Beitrag zu einer besseren Welt“

Um neben schneller medizinischer Not- und Katastrophenhilfe auch nachhaltigen Beistand leisten zu können, ist die internationale Hilfsorganisation **humedica** auf die Unterstützung durch Sachspenden angewiesen. Als besonders wertvoller Partner hat sich dabei die *TOPSTAR GmbH* aus dem schwäbischen Langenneufnach erwiesen, die **humedica** seit 2007 jährlich mit umfangreichen Sachspenden unterstützt und auch in diesem Jahr wieder Drehstühle im Wert von rund 50.000 Euro spendete.

Wie schon in den Jahren zuvor machen sich die Stühle auch in diesem Fall auf den Weg in langfristige Projekte und Programme von **humedica** und werden dort in den verschiedensten Einrichtungen wie Schulen, Krankenhäusern oder Landesbüros eingesetzt. *„Die Bedeutung von Sachspenden wie Stühlen wird manchmal erst auf den zweiten Blick erkannt. Qualitativ hochwertige Stühle können wir als Hilfsorganisation kaum aufbringen, weshalb wir für die langjährige Unterstützung der TOPSTAR GmbH besonders dankbar sind“*, findet **humedica**-Geschäftsführer Wolfgang Groß dankende Worte.

Für Dr. Rainer Wagner, den Geschäftsführenden Gesellschafter der *TOPSTAR GmbH* ist die Unterstützung einer humanitären Organisation wie **humedica** selbstverständlich: *„Einer unserer Unternehmensgrundsätze ist der Beitrag von TOPSTAR zu einer besseren Welt, durch die Erhaltung und Stärkung der Gesundheit unserer Kunden mit unseren Produkten. Daraus leitet sich auch unser soziales Engagement ab, dass uns seit langer Zeit neben der Stiftung „Kinderlachen“ meines Vaters auch mit humedica verbindet.“*

Für diese gelebte Nächstenliebe bedankt sich **humedica** im Namen aller Hilfeempfänger herzlich bei der *TOPSTAR GmbH* und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

Medienkontakt

humedica e. V.
Kommunikation

LINA KOCH

.Fon 08341 966 148 63

.Mobil 0151 581 901 30

.E-Mail l.koch@humedica.org